

Tous les yeux sur :

# La Fondation GPENreformation

**Aimez-vous assister à des conférences internationales ? Souhaitez-vous envoyer des enseignants de vos écoles dans des académies d'enseignants de qualité organisées au niveau mondial ? Pensez-vous qu'il est important que les étudiants fassent l'expérience de la solidarité mondiale ?**

C'est exactement ce que représente le "Global Pedagogical Network - Joining in Reformation" - et votre contribution à la Fondation GPENreformation assurera sa continuité et son développement.

En 2013, l'idée est née de donner aux écoles, universités et organisations protestantes du monde entier une plateforme pour apprendre les unes des autres et rendre conjointement visibles la diversité et la pertinence de ces institutions éducatives.

Aujourd'hui, GPENreformation est devenu un acteur international incontournable de l'enseignement protestant, avec notamment les activités suivantes :

- diverses conférences internationales et académies d'enseignants,
- camps d'étudiants et campagnes de participation en ligne
- la mise en réseau politiquement pertinentes et les contributions à l'UNESCO, à l'Organisation pour le droit à l'éducation et la liberté d'enseignement (OIDEL) et au Conseil de l'Europe.

Les activités de GPENreformation sont développées, soutenues et expérimentées par les presque 900 membres de GPENreformation, qui se sont entrecroisés pour former une structure de réseau solide.

Un Conseil international donne des impulsions pour la poursuite du développement ultérieur. Plus de 40 ambassadeurs dans le monde transmettent des informations aux établissements d'enseignement et, à leur tour, font remonter les besoins et les suggestions locales au niveau mondial. Un Cercle international de chercheurs ainsi que des relations étroites avec le réseau frère catholique "Office International de l'Enseignement Catholique" (OIEC) renforcent GPENreformation.

Ce travail est soutenu par les bureaux de Kigali/Rwanda, situés au Bureau National de l'Enseignement Protestant (BNEP) au Conseil Protestant du Rwanda (CPR) et à Hanovre/Allemagne au Bureau de l'Eglise Protestante en Allemagne (EKD).

Les membres actuels du Conseil de la Fondation GPENreformation sont :

- Révérend Samuel Mutabazi, président du conseil d'administration (directeur du BNEP/Rwanda),
- Berend Kamphuis, trésorier du conseil d'administration (président de l'Association pour l'éducation catholique et chrétienne (Verus)/Pays-Bas),
- Annika Kastner, secrétaire du conseil d'administration (chef du bureau GPENreformation/Allemagne),
- Lovejoy Abadiano (Directeur de l'Académie Vox Dei/Philippines),
- Annette Scheunpflug (responsable du cercle de chercheurs GPENreformation et responsable de la chaire d'enseignement général à l'université de Bamberg/ Allemagne).

Aujourd'hui, après 10 ans, il est temps de passer à l'étape suivante : GPENreformation doit devenir plus indépendant et autonome par rapport aux fonds de tiers, plus agile et capable d'agir. C'est dans ce but qu'a été créée la Fondation GPENreformation. Elle est dirigée par un Conseil qui a mis en forme l'idée de la Fondation au cours des derniers mois et qui l'accompagne maintenant dans sa réalisation.

## Participez en versant une contribution annuelle à la Fondation GPENreformation !

Un enseignant du primaire au Rwanda gagne en moyenne 100 USD par mois. La contribution annuelle d'une organisation au Rwanda est de 200 USD (2 x 100 USD).

Un enseignant du primaire au Brésil a un salaire mensuel moyen de 900 USD. Une organisation brésilienne verse annuellement 1.800 USD à la Fondation (2x 900 USD).

Afin de faire vivre la Fondation et de permettre à GPENreformation d'œuvrer plus fortement que jamais pour une bonne éducation protestante et la mise en réseau des écoles, il est demandé à toutes les organisations membres de soutenir financièrement la Fondation.

La contribution annuelle suggérée est le montant de deux salaires mensuels moyens d'un enseignant primaire dans une école protestante du pays de l'organisation. Le calcul du montant exact est décidé sur une base fiduciaire par les organisations elles-mêmes. Bien entendu, nous invitons également les écoles et les collèges à participer sur une base volontaire !

## Vous souhaitez en faire plus avec votre organisation ? Et vous aimeriez participer encore plus activement à GPENreformation et à sa fondation ?

Les organisations et institutions qui versent au moins quatre salaires mensuels moyens d'un enseignant d'une école protestante dans le pays de l'organisation par an reçoivent automatiquement un siège au conseil de surveillance. De cette façon, elles peuvent influencer activement la direction de la Fondation et du réseau GPEN-reformation.

Le Conseil de surveillance se considère comme le conseiller du Conseil au sens large. Ses tâches comprennent l'examen et la confirmation des activités passées ainsi que le contrôle de la planification des activités futures. Le Conseil de surveillance se réunit numériquement au moins une fois par an.

## Ensemble, nous pouvons faire la différence – c'est ce que les dix dernières années ont prouvé. Construisons sur cette base, plus forts, plus unis et plus pleins d'espoir que jamais !

Votre contribution à la Fondation GPENreformation permettra de continuer à soutenir et à organiser des conférences internationales et des camps d'étudiants, des activités numériques, des partenariats scolaires et des formes innovantes de mise en réseau. D'ailleurs, pour les membres des organisations qui contribuent financièrement à la Fondation GPENreformation, aucun frais de participation n'est demandé pour les activités de mise en réseau !

Vous contribuerez à aiguïser et à renforcer l'esprit de lobbying du réseau : GPENreformation veut devenir encore plus visible pour la politique et la société au niveau mondial et participer activement à l'élaboration des mouvements et des développements mondiaux en matière d'éducation.

Voulez-vous également participer à l'élaboration du contenu ? En tant qu'organisation cofinancière, vous pouvez partager la responsabilité des activités futures et de la représentation mondiale des écoles protestantes dans l'un des comités directeurs nouvellement créés à partir de 2024.

## Pour une bonne éducation. Pour les écoles protestantes. Pour les jeunes du monde entier.

Envoyez votre contribution avec le mot-clé "GPENreformation Foundation\_Annual Contribution\_Nom et pays de votre organisation" au compte suivant :

Titulaire du compte: GPENreformation Stiftung

BIC: GENODED1DKD

IBAN: DE17350601901000040017

Global Pedagogical Network - Joining in Reformation (GPENreformation)  
in the Church Office of the Protestant Church in Germany (EKD)  
Herrenhäuser Street 12  
30419 Hanover/Germany

[Foundation@GPENreformation.net](mailto:Foundation@GPENreformation.net)  
[www.gpenreformation.net/foundation](http://www.gpenreformation.net/foundation)



# Orientation pour les contributions annuelles

La contribution annuelle suggérée à la Fondation GPENreformation est le montant de deux salaires mensuels moyens d'un enseignant primaire d'une école protestante dans le pays de l'organisation.

À titre indicatif, vous trouverez ci-dessous une liste des salaires moyens des enseignants du primaire dans différents pays.

Pays	Salaire mensuel	Contribution annuelle
Allemagne	4.600 USD	2x 4.600 USD = 9.200 USD
Argentine	330 USD	2x 330 USD = 660 USD
Brésil	900 USD	2x 900 USD = 1800 USD
Burundi	75 USD	2x 75 USD = 150 USD
Hong Kong	3.750 USD	2x 3.750 USD = 7.500 USD
Hongrie	1.500 USD	2x 1.500 USD = 3.000 USD
Philippines	400 USD	2x 400 USD = 800 USD
RD Congo	115 USD	2x 115 USD = 230 USD
Rwanda	100 USD	2x 100 USD = 200 USD
Tanzanie	250 USD	2x 250 USD = 500 USD

Le calcul du montant exact est décidé sur une base fiduciaire par les organisations elles-mêmes.